
Protokolleintrag vom 26.10.2022

2022/330
Schriftliche Anfrage von Sven Sobernheim (GLP) und Marco Denoth (SP) vom 06.07.2022:
Planung weiterer Verkehrskreisel, Vorteile einer doppelten Infrastruktur in Kombination mit einer Lichtsignalanlage (LSA)
oder einem Pförtnersystem, Vor- und Nachteile der bestehenden Kreisel, Massnahmen für Velofahrende und attraktivere
Gestaltung für den Fussverkehr

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 913 vom 28. September 2022).


